

"Mirá esto está fenómeno. Seguí, tratá que te lo graben, movéte"

El célebre compositor Astor Piazzolla, es el autor de la recomendación que ha llevado a Saúl Cosentino —renovador del tango— a entrar en el mundo del disco, a las puertas de la fama.

Por Virgilia Minaya

El Departamento Cultural de la Embajada de Argentina, presentó ayer en rueda de prensa, al compositor y pianista argentino Saúl Cosentino quien desde comienzos de la década del '80 dirige el grupo "Vanguardia".

Saúl Cosentino se puso a componer tangos modernos hace mucho tiempo (desde los '60) incentivado por un disco que sacó Astor Piazzolla en París titulado "Sinfonía de Tango". Desde entonces se plegó al movimiento de renovación del tango y compuso su propia música. Al principio se la llevaba al maestro Piazzolla y éste se la corregía.

En 1970, le llevó la composición "Tango Barroco" y Piazzolla le dijo: "Mirá, esto está fenómeno. Seguí componiendo y tratá de que te lo graben, movete...".

Saúl llevó su música a todas las orquestas argentinas de tango, pero su estilo era muy particular. Y nadie se la sabía interpretar. De manera que reunió un magnífico sexteto "Vanguardia" y ya grabó 3 LP.

Las críticas de su país han escrito cosas como estas de su trabajo: "... Es una síntesis perfecta del ayer y el hoy unificados por su mística tangueira"; "... una suma de aciertos de nivel cualitativo difícilmente superable"; "Cosentino es una pieza necesaria y valiosa en el reducido mosaico de la nueva música de Buenos Aires"; y la más importante, la de Astor Piazzolla a su regreso a Argentina: "Me da mucha pena venir aquí y no encontrar nada renovado. En tango hay algo, Saúl Cosentino".

Falta un dato curioso de la nueva propuesta musical del compositor porteño: es piloto de las Líneas Aéreas Argentinas en el Boeing 707 desde hace 26 años. Toda su creación musical la hace cuando no vuela. Hace música en su casa y en los hoteles. Cuando vuela a Caracas, su favorito es el Meliá. Hoy lo tenemos aquí por unos días y dentro del marco de actividades previstas por Saúl está la firma con Polygram de Venezuela.

Mientras tanto, habrá que conseguir un ejemplar del LP. "Los Vuelos más Altos" donde, verdaderamente, Saúl Cosenti-



El tango de vanguardia de Saúl Cosentino: una interesante propuesta.

no y el Grupo Vanguardia, responde a una música que sería orgullo de su país.